

令和6年度 学校運営協議会

第1回 中部中学校区全体会 を開催しました

6月17日(月)、「令和6年度 学校運営協議会 第1回中部中学校区全体会」が中部中学校において参集開催されました。

全体会では、今年度の全体会の進め方の確認ののち、中部中学校区3校それぞれの協議会の活動内容や各校の現状報告がありました。その後、小中連携事業としての具体的な取り組みとして「あいさつ運動」「あったか家族週間」「広報誌」「出前授業」などについて協議が行われました。また、中学校休日部活動地域移行に向けた取り組みや「シン学校プロジェクト」についての報告がありました。



中部中学校区3校と地域、家庭が手を取り合って、子どもたちが明るく健やかに、安心して学校生活を過ごすことができるよう、委員一同サポートしていきます。



小中連携部会

小中学校の教育力を高めるため、学習・生活のルール・マナーの統一や授業参観交流を行います。



広報部会

広報紙の発行や学校ウェブサイトの充実に取り組み、情報の共有を目指します。

地域連携部会

地域の活動へのボランティア参加や地域から学校の教育活動への参加、地域におけるあいさつ運動などを通して、人としての触れ合い、関わりを深めるための活動を行います。

学校と家庭が連携した活動を展開して家庭の教育力を高めるために、読み聞かせボランティアなどの活動を通じた読書の勧めや、「あったか家族週間」などの活動を行います。



家庭教育部会



## 1学期の活動

### ニュース&トピックス

このコーナーでは、中部中学校区の3校で行われた取り組みなどをご紹介します。

## 黙働清掃強化週間

中部中学校



中部中学校の伝統の一つに「黙働清掃」があります。「黙働清掃」とは、時間いっぱい黙々と清掃に取り組むことで、自分たちが生活している学校環境を整えるとともに、自ら気づいて行動できる人になることを目指しています。

5月20日(月)から24日(金)までの5日間は、生徒会による「黙働清掃強化週間」としての取り組みが行われました。しゃべらず静かに清掃することで、普段気づかないところまできれいにし、気持ちよく過ごせる学校にすることを目的に企画されたものです。強化週間中、毎日、生徒会役員が重点目標を設定し、全校生徒が一丸となって清掃への意識をより高めていきました。清掃の後には、美化委員を中心に各学級で清掃への取り組みを振り返りました。

強化週間が終了した今でも、生徒たちは「黙働清掃」への意識を高く持ち続けています。「黙働清掃」の取り組みは、自分と向き合い、自分の心を磨くことにもつながっています。2学期からも先輩たちから受け継いだ「黙働清掃」を、さらにレベルの高いものにしていきます。



## 春の校外学習

未広小学校

4月25日(木)に1・6年、2・4年、3・5年でペアを組み校外学習へ行きました。

この日は晴天にも恵まれ絶好の校外学習日和で、道中は町探検を行い、お店や公共施設などを調べながら公園へ向かうペア学年もありました。公園に着くと、お弁当を食べ、レクリエーションをしたり、遊具で遊んだりしました。



特に、1年生は入学して間もない行事の一つですが、高学年の児童が低学年の児童を気にかけて優しく接して一緒に楽しむ姿には感心させられました。



## 1年生を迎える会

神山小学校

元気いっぱいの161名の新入生を迎え、全校児童は1010名となりました。

5月10日(金)に、児童会が中心となって「1年生を迎える会」を行いました。

前半は、児童会役員が学校に関するクイズを出題し、児童たちは、問題ごとに一喜一憂しながら楽しく取り組みました。



後半は、学年ごとに、歌やダンス、寸劇などで、1年生を歓迎する気持ちを表しました。工夫をこらした演出に、1年生の児童は夢中になって発表を見ていました。

最後に全員で校歌を歌いました。1000人を超える児童たちの歌は大迫力!元気のよい素晴らしい歌声でした。

1年生のために全校児童みんなで作り上げた会は、とても温かな雰囲気でした。楽しい時間を共有し、みんなでよりよい神山小学校にしていこう、という思いをもつことができました。

